

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i><b>Viernes 12 de Octubre de 2007</b></i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Fue desechado el recurso interpuesto por **Carlos Rentaría** por no habersele permitido contender por la dirigencia municipal del PRI; el comité de procesos internos avaló el triunfo de **Raúl Ríos**. (NT)

El presidente electo del Comité Municipal del PRI en Querétaro **Raúl Ríos**, enfatizó que los viejos priistas no deben seguir al frente de este instituto político. (NT)

## LEGISLATURA

Ayer en menos de 45 minutos los diputados locales despacharon 17 puntos del orden del día en sesión del pleno. Entre lo que se aprobó estuvieron las reformas constitucionales en materia fiscal enviadas por el congreso de la unión. (NT)

## SECCIONES

Lo risible de esta semana es para el operativo de verificación vehicular con persecución policiaca y toda la cosa; al gobierno no se le puede pasar el cobrar a 81 mil ciudadanos. Lo plausible es para la Universidad Autónoma de Querétaro que por fin sacó su deuda con el IMSS gracias a Gobierno del Estado y la Secretaría de hacienda. La rechifla es para el misterioso asaltante de bancos, por menso, ya que sólo se llevó unos cuantos pesos. (TVA)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Padres de familia acudieron a denunciar ante la USEBEQ a una maestra directora de la escuela primaria 15 de mayo en el municipio de El Marqués, pues dejó que se llevaran detenidos a unos niños que rompieron unas luminarias con su balón de fútbol mientras jugaban. (NT)

## SOCIEDAD

Autoridades estatales y municipales firmaron ayer un convenio para iniciar los trabajos del cableado subterráneo. (TVA)

Firmaron autoridades municipales, estatales y federales un convenio de colaboración para la instalación de cableado subterráneo en el centro histórico; se tiene contemplado erogar más de 100 mdp en este tipo de obras. (NT)

El centro histórico de la ciudad es la joya de la capital queretana y está envuelta en una maraña de cables que cuelgan de los postes, sin embargo en algunos tramos ya no hay telaraña cables. (NT)

Niega **Manuel Urquiza** vocal ejecutivo de la CEA desvíos en esa dependencia; asegura que son simples observaciones administrativas de parte de la entidad superior de fiscalización del congreso local. (NT)

Ante los señalamientos hechos de parte del director del INAH en cuanto a las malas condiciones del drenaje y del sistema hidráulico con el que se cuenta en varias calles del centro histórico, la CEA anunció una inversión superior a los 10 mdp en obra para atender ese rubro en su primera etapa. (NT)

El vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza Estrada** informó que será cerrada la calle de Allende en toda su extensión, este año, para cambiar la tubería y el drenaje, aunque reconoció que falta entregar el proyecto ejecutivo. La inversión será de 12 mdp. (TVA)

Denuncia. En la calle Jazmín de colonia Las Flores, ya no soportan los malos olores que genera un establos, además de que se han causado enfermedades. (TVA)

Simulacro en el Aeropuerto Internacional de Querétaro; decenas de empleados y hasta usuarios del aeropuerto participaron en la simulación de la caída de un avión. (NT)

Ayer se realizó un simulacro de un accidente de avión en el Aeropuerto Internacional de Querétaro, con la participación de elementos de la XVII zona militar, personal del aeropuerto, la Policía federal preventiva, agentes de la PGR, personal de gestión de emergencias, cruz rija, bomberos, protección civil de Pedro Escobedo y el Marqués, así como representantes de líneas aéreas. (TVA)

El puente que está frente a la universidad deportiva de la Universidad Autónoma de Querétaro, tiene elevadores para personas con discapacidad y de la tercera edad. Ayer lo entregó **Marcela Torres** al municipio de Corregidora. (TVA)

Por fin están al 100% en funcionamiento todas las obras que se hicieron al Paseo Constituyentes y es que todavía faltaban unos elevadores de un puente peatonal. (NT)

Al 70% de su capacidad funciona el transporte para discapacitados y personas de la tercera edad, que cubre cinco rutas de las zonas más pobladas del municipio de Querétaro. (TVA)

Se cumplen ya 100 días de haberse implementado el operativo preventivo permanente de seguridad vial, con el objetivo de reducir el número de accidentes graves en las vialidades de la zona metropolitana. (NT)

El radar se aplica en las noches y madrugadas de fin de semana en Bernardo Quintana, 5 de febrero y Constituyentes; pero en otras vialidades los coches corren a altas velocidades. (NT)

Entrevista. **Miguel Ángel Contreras Álvarez** director de la policía estatal en Querétaro, señaló que ayer se cumplieron 100 días del operativo preventivo permanente de seguridad vial y se ha logrado uno de los objetivos principales, el cual ha sido el reducir la cantidad de accidentes casi a la mitad y se ha logrado erradicar casi por completo las lesiones graves o muertos en Bernardo Quintana, 5 de febrero y Constituyentes. Calculan que en 5 de febrero diariamente 12 mil 306 vehículos rebasan los 100 kilómetros por hora y en Bernardo Quintana aproximadamente 7 mil 647 vehículos. La velocidad máxima que han registrado en 5 de febrero es de 234 kilómetros por hora y

en Bernardo Quintana es de 178 kilómetros por hora. El conducir en estado de ebriedad no solo es una infracción, constituye un delito motivo por el cual la persona debe de ser puesta a disposición del ministerio público. Continuarán con el operativo hasta que se vea que sea necesario. En un futuro se ampliará el programa al municipio de San Juan del Río, pero todavía no se sabe cuando. (NT)

Con el objetivo de dar a conocer la gastronomía queretana, se lleva a cabo en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, el segundo festival de la gastronomía queretana, donde se imparten cursos y talleres acerca de diversos platillos, así como temas hoteleros y turísticos. (TVA)

Fue localizado por un familiar, tras varios días de angustia, el cuerpo del joven **Gustavo Garduño** que se ahogó hace unos días en un río. (TVA)

En la calle hacienda de Tequisquiapan en la colonia Las Teresas, hay automóviles abandonados desde hace tiempo y los vecinos temen se conviertan en guarida de delincuentes. (TVA)

## MUNICIPIOS

Más de 21 mil alumnos de cien escuelas públicas del municipio de Corregidora, contarán con un seguro de gastos médicos y de defunción para este ciclo escolar. (TVA)

El presidente municipal de Tequisquiapan **Noé Zárraga** se contradijo ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y dijo que sí realizó un operativo en contra de migrantes centroamericanos a petición de las autoridades ferroviarias. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Querétaro se encuentra en niveles aceptables en cuanto a contaminación de la atmósfera, aseguran investigadores de la UAQ, esto ante la invitación que han realizado autoridades estatales para que los conductores verifiquen sus vehículos y evitar incrementar la contaminación del aire. (NT)

Reporte en vivo. Esta mañana en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez se registraron largas filas para hacer el pago de la verificación vehicular. Hubo algunas personas que se quedaron a dormir y que desde ayer a las 7 de la noche estaban apartando su lugar. (NT)

## AGRICULTURA

El Frente Nacional de Consumidores y Productores de Leche exigió ayer al congreso de la unión y a los congresos locales, que se incluya dentro del presupuesto para el ejercicio fiscal del próximo año una partida para el subsidio de este sector que les permita salir de la crisis que hoy enfrentan. De no ser así el gremio lechero advirtió que estaría en riesgo, pues hoy no puede ponerse al corriente con las deudas que enfrenta con la CONAGUA y con la CFE. (NT)

Acusan los productores lecheros que los DIF de todo el país, podrían estar usando leche adulterada o que no es cien por ciento de vaca, señaló **Álvaro González**. (TVA)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ante los asaltos bancarios que se han presentado en el municipio de Querétaro, la autoridad de Corregidora también se previene y ha implementado un operativo para resguardar las 5 sucursales bancarias que se encuentran en ese municipio. (NT)

Autoridades del municipio de Querétaro dicen que los asaltantes de banco el martes, no iban por el dinero sino para hacer quedar mal a la policía. **Jorge Luis Alarcón** afirma que se trata sin duda de una persona que conoce los esquemas de seguridad del municipio. (TVA)

Luego de los asaltos a instituciones bancarias que se han registrado en la capital del estado en las últimas semanas, el secretario de Gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**, señaló que se encuentra en duda si alguien al interior de los cuerpos policíacos está filtrando información que ha permitido que el ladrón haya escapado en dos ocasiones sin dejar rastro alguno. (NT)